

Puede escribir una página histórica en el atletismo ferrolano

El Ría disputa hoy la fase de ascenso a la primera división

El equipo femenino del club de atletismo Ría de Ferrol se clasificó para disputar la fase de ascenso a la primera división nacional, prueba que se desarrollará por el sistema de un encuentro hexagonal a disputar en la jornada de hoy en el estadio de la Albuera, en

Segovia. Los tres primeros equipos clasificados en esta fase de ascenso militarán la próxima temporada en la primera división del atletismo español. Lograr este éxito sería escribir una página histórica en el atletismo de la comarca ferrolana.

FERROL
Redacción

Además del Ría de Ferrol, están clasificados para disputar esta fase de ascenso de categoría el club atletismo Segovia, club natación Reus Ploms, Universidad de Málaga, Grupo Covadonga y el Bodegas Gómez Cruzado de La Rioja.

Las jóvenes atletas del club Ría de Ferrol, más de la mitad del equipo milita todavía en la categoría cadete, entrenadores y directivos acuden muy ilusionados a esta prueba con la idea de hacer un digno papel en esta competición y poder alcanzar experiencia en este tipo de competición, ya que será la primera vez en la que un equipo de la delegación ferrolana acude a una fase de ascenso.

La expedición ferrolana estará formada por 35 personas, todas atletas excepto dos entrenadores.

La relación de las atletas desplazadas es la siguiente: Silvia Chamorro, Alba Dopico, Paula Maide, Raquel Crespo, María del Rocío Barros, Rocío Rodríguez, Mónica Tizón, Amparo Ferreira, Monserat Ferreira, Silvia Varela, María Agras, Zaida Saavedra, María del Rosario Díaz, Carolina Vidal, Raquel Rodríguez, Barca Freire, Natalia Rico, Pu-



El Ría de Ferrol ha conseguido una gran calidad en su equipo femenino

rificación Ceballos, María del Pilar Díaz Bravo, Marta Gen, Natalia García, Laura Ferreiro, Verónica Romero, María Romero, María Lourdes Freire, Sisana Rascado, Laura Pérez, Antia Hevia y Rita Rodríguez.

El delegado de la expedición será Francisco José Rodríguez Vara.

El equipo de atletas ferrolanas tienen realmente difícil el ascenso de categoría, ya que competirán contra equipos realmente fuertes. Sin embar-

go, nadie da nada por perdido y el hecho de estar allí ya es importante.

Por otra parte la atleta de este mismo club Cristina López Dacosta acude al campeonato de España cadete, que ayer comenzó a disputarse en San Sebastián. La atleta ferrolana puede tomar parte en esta prueba atlética tras haber conseguido la marca mínima para tomar parte en esta competición en la prueba de tres kilómetros marcha, con una marca

final de de 15.52:4.

Por último, las atletas Laura Ferreiro, Rocío Rodríguez y Raquel Crespo tuvieron una destacada participación en el criterium nacional de atletismo que el pasado fin de semana se celebró en Hospitalet. Laura fue segunda en la prueba de cinco kilómetros marcha; Rocío Rodríguez fue tercera en los 800 metros lisos, mientras que Raquel Crespo fue cuarta en la prueba de los 400 metros vallas.